







LEADERSHIP CONTESTANT'S REGISTRATION REPORT

RAPPORT DU CANDIDAT À LA DIRECTION LORS DE L'ENREGISTREMENT

PART - 3  
PARTIE

Statement of Contributions Received [436.3(5)]  
Détails of Operating Loans

Etat des contributions reçues [436.3(5)]  
Détail des prêts d'exploitation

\* Attach a repayment schedule and a statement of conditions for all loans.

Joignez un calendrier de remboursements et une déclaration des conditions pour tous les prêts.

\*\* For the Registration Report ONLY, completion of Part 3 is optional.

La partie 3 est optionnelle pour le Rapport lors de l'enregistrement SEULEMENT.

No. N°	Date received Date reçue			Full name of lender Nom complet du prêteur	Full name of guarantor Nom complet de la caution	Address of the lender - Adresse du prêteur						Interest rate charged Taux d'intérêt demandé	Principal of loans from individuals Capital du prêt - particuliers \$	Principal of loans from other Capital du prêt - autres \$
	Y-A	M	D-J			Street No. Adresse	Street Rue	Apt. App.	City Ville	Prov./Terr.	Postal code Code postal			
													0	0
											Total loans Total des prêts	0	0	
											Amount - Montant	0	0	
											Number of lenders - Nombre de prêteurs	0	0	

Overdraft / Line of credit used: Y/N   Name and address of financial institution: N/A Interest rate: N/A Maximum amount drawn: 0  
 Découvert / ligne de crédit utilisée: Y/N   Nom et adresse de l'institution financière: N/A Taux d'intérêt: N/A Montant maximal utilisé: 0

Leadership contestant's surname - Nom du candidat à la direction: BROWN  
 Leadership contestant's given name - Prénoms du candidat à la direction: JAMES





LEADERSHIP CONTESTANT'S REGISTRATION REPORT

RAPPORT DU CANDIDAT À LA DIRECTION LORS DE L'ENREGISTREMENT

PART - 4

Summary of Contributions Received Before the Application for Registration

Sommaire des contributions reçues avant la demande d'enregistrement

No. N°	Class of contributor Catégorie de donateur	1 Monetary Monétaire \$	2 Non-monetary Non monétaire \$	3 Total (1 + 2)	4 Number of contributors Nombre de donateurs
<b>CONTRIBUTIONS</b>					
1.	Contributions received between January 1, 2004 and the application for registration Contributions reçues entre le 1 <sup>er</sup> janvier 2004 et la demande d'enregistrement	0	0	0	0
2.	Contributions received before January 1, 2004 Contributions reçues avant le 1 <sup>er</sup> janvier 2004	0	0	0	0
3.	Subtotal Contributions (Items 1 and 2) Sous-total des contributions (lignes 1 et 2)	0	0	0	0
<b>LOANS - PRÊTS</b>					
4.	Individuals Particuliers	0	0	0	0
5.	Others Autres	0	0	0	0
6.	Subtotal Loans (Items 4 and 5) Sous-total des prêts (lignes 4 et 5)	0	0	0	0
<b>TOTAL</b>					
7.	Total (3 + 6)	0	0	0	0

The personal information provided is for federal electoral purposes only. This information may be made available for public inspection under section 541 of the Canada Elections Act. This information will be published by the Chief Electoral Officer under section 412 of the Canada Elections Act. The Elections Canada Web site ([www.elections.ca](http://www.elections.ca)) may be the medium chosen for the publication. The information is retained in Personal Information Bank CEO PPU 010.

Les renseignements personnels que vous fournissez servent uniquement à des fins électorales fédérales. Cette information sera accessible au public en vertu de l'article 541 de la Loi électorale du Canada. En vertu de l'article 412 de la Loi électorale du Canada, cette information sera publiée par le directeur général des élections. Il est possible que le moyen de publication choisi soit le site Web d'Elections Canada ([www.elections.ca](http://www.elections.ca)). L'information sera conservée dans le base de renseignements personnels DGE PPU 010.

Leadership contestant's surname - Nom du candidat à la direction <b>BROWN</b>	Leadership contestant's given name - Prénom du candidat à la direction <b>JAMES</b>
--	--